

Aktuelle Hygienevorschriften

Sehr geehrter Badegast,

nach derzeitigem Wissensstand werden Viren, wie z.B. die Grippe- und Corona-Viren, nicht über das Badewasser übertragen. In der Schwimmsporthalle besteht daher kein besonderes Infektionsrisiko. Es gelten jedoch, die in anderen öffentlichen Gebäuden angezeigten Vorsichtsmaßnahmen.

Die wichtigsten Maßnahmen zur individuellen Prävention einer Infektion mit Viren bestehen in einer Husten- und Nies-Etikette sowie einer gründlichen Handhygiene. Husten und Niesen Sie bitte möglichst immer in die Armbeuge und waschen Sie Ihre Hände häufig und gründlich. In den Bereichen vom Eingang bis zur Umkleide gilt eine Maskenpflicht für Besucher, auch unsere Mitarbeiter werden bei Interaktionen mit Ihnen Schutzmasken tragen. Duschen Sie bitte vor dem Baden und waschen Sie sich gründlich mit Seife.

Aus Vorsorgegründen werden wir unsere Reinigungs- und Desinfektionsmaßnahmen verstärken und insbesondere eine Wischdesinfektion von Griffflächen und Türklinken vornehmen. Falls sich die Ansteckungslage in unserer Stadt wieder ändern sollte, werden wir in Abstimmung mit den Gesundheitsbehörden weitere Maßnahmen ergreifen und Sie darüber informieren

Weiterhin bitten wir Sie, folgende weitere Maßnahmen zu beachten:

- Setzen Sie bitte einen Mundschutz vorm Betreten der Schwimmsporthalle auf und behalten Sie diesen bitte bis in die Umkleide auf.
- Nutzen Sie die Handdesinfektionsgeräte im Eingangsbereich.
- Dusch- und WC-Bereiche dürfen nur von maximal zwei Personen betreten werden.
- Um die notwendigen Abstände in allen Bereichen des Bades einhalten zu können, gibt es eine Zugangsbeschränkung in Höhe von 42 Personen zeitgleich in der Schwimmsporthalle.
- Bei Fragen stehen unsere Mitarbeiter gerne zur Verfügung.